

### La Confrérie de la Sainte-Famille

— o —

Nous commençons aujourd'hui la publication d'un travail très intéressant, qui nous est communiqué par un digne missionnaire rédemptoriste, le R. P. Géna, bien connu un peu partout dans le pays par ses prédications.

Il s'agit, dans cette étude, du moyen à prendre pour assurer l'existence de la Confrérie de la Sainte-Famille, telle qu'établie au Canada par le Vénérable François Montmorency-Laval, premier évêque de Québec.

Il n'est pas question ici de l'association dite de Léon XIII, qui a pour but d'unir plus étroitement à la sainte Famille, par les liens de la piété, les familles chrétiennes, ou plutôt de les lui dévouer totalement, afin que Jésus, Marie et Joseph prennent soin de ces familles qui leur seront ainsi consacrées, et les protègent comme leur appartenant.

La thèse de l'auteur est celle-ci. Il faut ériger, dans les paroisses, des confréries du genre de celle de Mgr de Laval, ayant des réunions et visant surtout la sanctification des individus et de la société.

Il faudrait ensuite faire affilier nos confréries à l'archiconfrérie de Liège, qui a le même but que celle de Mgr de Laval et qui possède de très riches et nombreuses indulgences.

On pourrait conserver le manuel de la Confrérie de Québec. Il n'y aurait qu'à ajouter une note par rapport à la suppression des anciennes indulgences qui, par le fait de l'affiliation à Liège, seraient remplacées par de plus riches et plus abondantes.

C'est, dans l'opinion du R. P. Géna, la seule manière de perpétuer au Canada la confrérie de Mgr de Laval, à peu de chose près, telle qu'elle est sortie de sa pensée et de son cœur d'apôtre.

— o —

### Chronique diocésaine

— o —

— Samedi matin, le 31 décembre, le clergé du diocèse, représenté par la plupart des prêtres de la ville et des reli-